

PUBLIRREPORTAJE


INNOVACIÓN SUSTENTABLE

Melón, líder en productos sostenibles para la construcción

El saco soluble es una solución pionera en Chile y un nuevo paso en la estrategia de sustentabilidad de Melón

El compromiso con la sustentabilidad está en el centro de la estrategia de negocios del grupo Melón, líder por más de 100 años en la industria de materiales de construcción en Chile. En línea con esa filosofía, Melón se encuentra trabajando en la elaboración de productos innovadores que consideran aspectos de sustentabilidad.

En sintonía con esta estrategia, Melón fue pionera en Chile al poner a disposición del mercado un saco soluble que se vuelve parte de la mezcla.

Los nuevos sacos de cemento están hechos de un papel tratado específicamente para ingresar completamente a la mezcla y disolverse en ella sin afectar la calidad del hormigón.

Esta tecnología no sólo será de mayor comodidad para los maestros, quienes no tendrán que vaciar envoltorios y juntar resi-

duos que limpiar al final del trabajo, sino que también eliminará las emisiones generadas en su traslado y destrucción.

Desde Melón señalan que es esencial diseñar nuevas formas de producir que incorporen la economía circular y que, al mismo tiempo, aumenten la productividad.

“Este innovador producto se hace cargo del compromiso de la compañía con los envoltorios, de la mano de la Ley REP, manteniendo la calidad del mismo. Esta solución forma parte de nuestra Estrategia de Innovación, que busca transformar la industria de la construcción en un espacio de trabajo más limpio y con menos residuos”, explicó Juan Carlos Muñoz, Gerente Comercial de Melón.



El nuevo saco será más práctico y eficiente para los maestros al reducir la pérdida de material y evitar la generación de residuos.



La innovadora solución permite poner el saco directamente en la mezcla, por lo que se vuelve parte del producto y no deja residuos.

El saco soluble fue lanzado exitosamente en el retail en tiendas de Sodimac, recibiendo el visto bueno y aceptación de los clientes finales como maestros y trabajadores de la construcción. También ha generado un gran interés a nivel industrial, por empresas constructoras y de prefabricados.

La puesta en marcha está en pleno desarrollo con muy buena repuesta de los primeros usuarios, que valoran que Melón siempre esté adelante en estas iniciativas.